

Donnerstag, 28. September 2000 |

Junge Segelflieger erfolgreich

Stresower beim Bundesjugendvergleich ganz vorn

Schmoldow/Laucha (OZ) Am vergangenen Wochenende fand in Laucha (Sachsen-Anhalt) das diesjährige Bundesjugendvergleichsfliegen statt. Die 43 Teilnehmer kamen aus fast allen Bundesländern, sie hatten sich über einen jeweiligen Länderausscheid qualifiziert. Aus Mecklenburg-Vorpommern waren der Greifswalder Daniel Krätschmann, der Warener Ralf Behrend und aus Stresow Siedlung Michael Tittel. Geflogen wurden ein Einweisungs- und zwei Wertungsstarts. Dabei kam es auf sauberes Fliegen einer Platzrunde, einer liegenden „Acht“, einer hochgezogenen Fahrkurve und der Ziellandung mit eingebautem Seitengleitflug an. Zum Einsatz kamen unterschiedliche Flugzeugmuster, so wurde eine Ka8 der Lauchaer Luftsportjugend gechartert.

Am Ende erreichten D. Krätschmann einen 30., R. Behrend einen 21. und Michael Tittel den hervorragenden 4. Platz. Michael ist im Segelfliegerclub Greifswald e. V., der sich schon bei der Qualifikation beeindruckend präsentierte, verantwortlich für die Jugendarbeit.

T. SCHULZ